

«HÜGU HIMU» – ZWEI NEUE HERZSCHLAUFEN FÜR DAS HIMMLISCHE E-BIKE PARADIES EMMENTAL



Das Emmental ist ein Hügel-Himmel oder eben «Hügu Himu». Die liebliche Landschaft, das Meer aus Hügeln und Tälern und die Aussicht auf Jura und Alpen machen diesen Vergleich zutreffend. Nun wird das E-Bike Paradies Emmental um 129 Kilometer bereichert.

Der Hügu Himu bietet ein Set der schönsten E-Bike-Touren schweizweit. Ab Mai 2023 sind es über 600 Kilometer ausgeschilderte Strecken, welche das Emmental zum E-Bike-Paradies der Schweiz machen. Nirgends sonst kann man so genussvoll, verkehrsarm und abwechslungsreich über und um die Hügel pedalen. Dabei wechseln sich famose Ausblicke, prächtige Höfe, lauschige Gaststätten und gut gelaunte Kühe ab. Bilderbuchschweiz pur.

Sechs einzigartige Rundtouren

«Es ist diese Fülle und Vielfalt, welche das Emmental zum Paradies macht.», sagt Isabelle Hollenstein, Leiterin Emmental Tourismus. Auf sechs hochwertigen Tagestouren sind Abstecher in alle Richtungen

möglich und die Strecken können frei kombiniert werden. Eine interaktive Karte zeigt alle Erlebnis- und Genussstationen entlang der Strecken auf.

Langnau und Gotthelf

Die neuesten Strecken nennen sich «Herzschlaufe Langnau» und «Herzschlaufe Gotthelf». Das Emmental wird zum Ausgangspunkt vielfältigster Tagestouren, die man in dieser herrlichen Hügellandschaft verbringen kann, kombiniert mit stilvollem Übernachten und währschafter Küche. Hier trifft man auf eine Schweiz, die entspannen lässt, die Traditionen zelebriert und Stadt und Land auf besondere Weise verbindet.

Mit der Vermietung von E-Bikes durch Rent a Bike in Langnau, Burgdorf und Affoltern ist auch die Anreise per Zug und Bus sorgenfrei. Unterwegs bieten über 20 «Stromhügel» kostenlose Energie für das E-Bike.

Herzschlaufe Langnau

Die «Herzschlaufe Langnau» trägt die Veloland-Nummer 499 und ist



ein Paradestück Emmental, garniert mit allem, was man hier so liebt und lebt. Die Höhenlage bei Blapbach, die rauschende Emme bei Eggiwil, der Blick ins Aaretal bei Linden oder die stattlichen Schlösser entlang der Route zeigen dem Gast, welch gesegnete Gegend er hier vorgefunden hat. Dazu kommen all diese intimen Strässchen, die oft auch Einheimische nicht kennen und verwundert über den Lenker rufen: «Hier war ich noch nie!». Mit ihren fast 70 Kilometern und 1'800 Höhenmetern ist die Strecke ein starkes Stück Emmental, das bei vielen für Begeisterung sorgen wird.

Herzschlaufe Gotthelf

Auch diese Rundstrecke mit der Veloland-Nummer 699 kann ab Langnau gefahren werden, wobei sie in beide Richtungen beschildert ist. Das Nachspüren der gotthelfschen Stimmungen im Emmental ist immer wieder ein Genuss. Der Poet, Politiker und Sozialreformer hat dieses Land geliebt aber auch kritisiert, hat es wahrgenommen und gestaltet. So fährt man bei Trachselwald an der von ihm gegründeten Armenerziehungsanstalt vorbei, gelangt zu den legendären Gasthöfen in Sumiswald und besucht auch Lützelflüh mit seinem Gotthelf Zentrum.

Keine Frage; diese Rundstrecke ist ein Muss für Einheimische und Gäste, und das nicht nur wegen Gotthelf. Die Streckenführung ist einmal mehr ein Gedicht, führt zu den grossartigsten Aussichtspunkten des Emmentals und überrascht immer wieder mit Passagen, bei



welchen man im besten Sinn die Orientierung verliert. Die Strecke ist mit ihren 61 Kilometern und 1'500 Höhenmetern ein Genuss im himmlischen Emmental und seinen Hügeln.

Eine Übersicht über die unterschiedlichen Rundstrecken bietet die Internetseite huegu-himu.ch. Dort sind auch all die Gasthöfe und Angebote zu finden, welche das Unterwegssein in den Hügeln so himmlisch machen.

Broschüren bestellen

Hier können Sie die Hügu Himu Übersichtskarte und weitere Broschüren aus dem Emmental bestellen:



Emmental

Kontakt | Infos
Emmental Tourismus
Bahnhofstrasse 14
4500 Burgdorf
emmental.ch
huegu-himu.ch
info@emmental.ch